



JULIERPASS/ST. MORITZ

«Zeitraum» bildet den Auftakt zu Origen's Tanzfestival

Origen eröffnet sein internationales Tanzfestival mit der Uraufführung von Eno Peçis Produktion «Zeitraum» am Mittwoch, 3. Juli, um 21.30 Uhr im Theaterturm auf dem Julierpass. Peçi ist ein Choreograf aus Wien und Solist des Wiener Staatsballetts. Seine Choreografie wird von Tänzern der Wiener Staatsoper aufgeführt. In «Zeitraum» erforscht Peçi laut Mitteilung die Frage nach der digitalen Isolation des modernen Menschen und spiegelt reale gegen surreale Welten. Die Produktion wird nach der Uraufführung nochmals am 4., 6. und 7. Juli zu sehen sein. Origen's Tanzfestival findet am 10. Juli mit der Produktion «Inferno» im Hotel «Reine Victoria» in St. Moritz seine Fortsetzung. «Inferno» ist das Werk von Luca-Andrea Tassarini und Thiago Bordin, beide Tänzer des Nederlands Dans Theaters. Am 17. Juli führen Tänzer aus Paris dann die Choreografie «Utopia» von Sébastien Bertaud im Theaterturm auf dem Julierpass auf. Eine Woche später, am 24. Juli, gelangt die neue Arbeit «Eden» des Münchner Choreografen Dustin Klein auf die Bühne des Theaterturms. Die Solisten des Mariinski-Theaters in St. Petersburg beschliessen den Reigen am 8. August im Theaterturm mit Ilia Jivoys «House Of Memories». Weitere Informationen im Internet unter www.origen.ch. (red)